



地域安全ニュース

令和2年 号外

みんなでつくろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

新型コロナウイルスに乗じた 詐欺に注意してください！！



奈良県内で、「息子を名乗る男から『のどの調子が悪い。コロナかもしれないので病院に行く』という電話があった。」という相談が寄せられています。もし、息子さんから電話番号が変わったといわれても、元の電話番号やほかの家族に必ず確認してください。

他府県でも
被害発生

オレオレ詐欺

息子と名乗る男から「会社が倒産して借金ができた。お金を貸してほしい。お金を用意するときに、銀行で使い道を聞かれたら『コロナの関係で手元に資金が欲しい』等と説明して」という電話があり、自宅に息子の代理人を名乗る男が来訪し、現金をだましとられた。

還付金詐欺

市役所職員になりすまし「還付金がある。市役所はコロナで忙しいので、ATM で手続きをします」という電話があり、被害者はATMに誘導され、指示通りにATMを操作すると、相手の口座に銀行を振り込んでいた。

他にも

保健所職員になりすまし「マスクを配布するので家族構成を教えて欲しい」等と言って、個人情報聞き出そうとする電話も確認されています。

迷惑電話や詐欺の電話を予防するためには、防犯電話が効果的です。

ナンバーディスプレイや非通知着信拒否機能などを活用し、在宅中も安心な設定にしておきましょう。

被害に遭わないために・・・

- 「オレオレ」と電話があっても、息子（孫）の名前を自分から言わない。
- 元々知っている息子（孫）の電話番号に電話する。
- 電話の内容を不審に思えば、家族や警察にすぐ相談を。

電話口 お金の話 それは詐欺！

香芝市生活安全推進協議会